
Die Antwort auf die Anfrage liegt den Ausschussmitgliedern als Tischvorlage (Anlage 2) vor.  
 
Herr Hillgruber verliest  die Fragen und Antworten. 
 
Frau Krebs stellt folgende Fragen und bittet, diese zu protokollieren: 
 

1. Ist es richtig, dass der Geschäftsführer der SWN vor 1 Jahr ein Angebot für Ausleuch-
tung städt. Gebäude abgegeben hat? Und wenn ja, warum ist das Angebot nicht an-
genommen worden? 
 

2. Warum sind die Ausleuchtung und der Ausbau nicht parallel erfolgt? 
 
Der Vorsitzende möchte außerdem beantwortet haben, warum der Ratsbeschluss zum Breit-
bandausbau aus dem Jahr 2018 nicht umgesetzt wurde. 
 


